



Universitarios participarán en el IV Campus de la Energía Eléctrica de CyL

La Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl) y Red Eléctrica de España (REE), en colaboración con el Ente Regional de la Energía (EREN), organizan la cuarta edición del Campus de la Energía Eléctrica, en el que podrá participar un centenar de universitarios y alumnos de FP. Durante una semana, los estudiantes o egresados de los últimos dos años de las universidades de Salamanca y Pontificia, junto a alumnos de FP, recibirán la formación por parte de una veintena de expertos. Entre ellos, se encuentran especialistas en generación, infraestructura, eficiencia energética, redes inteligentes, aspectos socioeconómicos, claves de un modelo energético sostenible y nuevas tendencias en el sector eléctrico.